

Antrag Nr. 23-F-69-0013

CDU, FDP und BLW/ULW/BIG

Betreff:

Kunstrasenfläche für das Europaviertel zur Nutzung durch die Wiesbaden Phantoms
- Antrag der Fraktionen von CDU, FDP und BLW/ULW/BIG vom 01.03.2023 -

Antragstext:

Wiesbaden geht beispielhaft in Hessen mit der Umstrukturierung von Rotgrandplätzen in Kunstrasenplätze vor.

Zwischenzeitlich stehen noch die Plätze in Kloppenheim (in der Ausführung) und Rambach an. Der Platz auf dem Gräselberg soll über das Projekt „Soziale Stadt“ aktuell geplant sein und realisiert werden.

Die Footballmannschaften der Wiesbaden Phantoms benötigen im Europaviertel ebenso eine Kunstrasenfläche.

Der Ausschuss für Ehrenamt, Bürgerbeteiligung und Sport wolle daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

1. sich mit dem Verein Wiesbaden Phantoms in Verbindung zu setzen und deren Anforderungen für ein Kunstrasenspielfeld zu erfahren.
2. für den Haushalt 2024/2025 die notwendigen Finanzmittel zum Neubau des Platzes in Rambach sowie der Sanierung zwei weiterer Kunstrasenplätze einzustellen.

Wiesbaden, 01.03.2023

Rainer Pfeifer
Fachsprecher
CDU-Fraktion

Daniel Velte
Fraktionsreferent
CDU-Fraktion

Dr. Matthias Linz
Fachsprecher
FDP-Fraktion

Jeanette-Christine Wild
Fraktionsgeschäftsführerin
FDP-Fraktion

Renate Kienast-Dittrich
Fraktionsvorsitzende
BLW/ULW/BIG-Fraktion

Veit Wilhelmy
Stadtverordneter
BLW/ULW/BIG-Fraktion

Faissal Wardak
Stadtverordneter
BLW/ULW/BIG-Fraktion

Antrag Nr. 23-F-69-0013
CDU, FDP und BLW/ULW/BIG
